

# AD 100

PAPIERS PEINTS,  
TISSUS, TAPIS  
LES TENDANCES  
DU MOMENT

LES 100  
DÉCORATEURS  
QUI COMPTENT

HORS-SÉRIE DÉCORATION

# LE GRAND GUIDE 2020

M 07305 - 22H - F. 19,95 € - RD



# Commune

LOS ANGELES



Steven Johanknecht et Roman Alonso.

## Bohème choc

Derrière ce nom mystérieux se cache une agence pluridisciplinaire qui touche aussi bien à la décoration qu'au conseil en image ou en stratégie de marque. Pas étonnant si l'on additionne les carrières de deux de ses fondateurs, Roman Alonso et Steven Johanknecht, passés par le cinéma, la mode ou encore le design. **Style.** Leurs intérieurs dégagent un certain cool à la californienne, fait de bois et de couleurs, où le confort est à la fois chaleureux et authentique, souvent rehaussé par quelques signatures vintage. **Actualité.** Pour preuve, un appartement récemment terminé à Santa Monica avec vue sur l'océan, qui réunit parfaitement ces éléments, tout comme l'hôtel ACE Kyoto qui vient d'ouvrir. **O.D.**

## Cool comfort

Behind this enigmatic name is a multidisciplinary agency known for its work in interior design as well as image consulting and brand strategy. Its versatility is no surprise considering the backgrounds of its founders, Roman Alonso and Steven Johanknecht, who bring with them experience in film, fashion and design. **Style.** Their décors emanate low-key Californian cool, with lots of wood and color, creating an atmosphere of cozy comfort and authenticity, often punctuated with vintage designer pieces. **What's new.** Examples include a recently completed ocean view apartment in Santa Monica that exemplifies their approach—just like the newly opened Ace Hotel Kyoto. **O.D.**

**L'hôtel ACE Kyoto.**  
The Ace Hotel Kyoto.



Stephen Kent Johnson - Leslie Williamson